

Jungen 13 Kreisliga

TTC Heppenheim : TTC 1950 Groß-Rohrheim
Sonntag, 18.02.2024, 14:30 Uhr

Punkteteilung nach langem Kampf

Dieses Spiel hielt kaum jemanden auf den Plätzen: Mit 5:5 in den Spielen und mit 21:21 Sätzen trennten sich die Spieler des TTC 1950 Groß-Rohrheim beim Auswärtsspiel in der Jungen 13 Kreisliga am Sonntagnachmittag vom TTC Heppenheim. Rund 105 Minuten dauerte das Match, ehe das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes errungen wurde. Einen großen Verdienst zur Punkteteilung leistete Maksim Anchovski, der in seinen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Los ging es mit dem Doppel. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnten Keil / Pfeifer ihren Gegnern Anchovski / Jeitner letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich werden. Lange umkämpft war daraufhin das Spiel zwischen Leon Keil und Carlos Jeitner, ehe sich der Gastgeber in fünf Sätzen durchsetzen konnte. Wie umfichtet dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Ein Satz reichte nicht, weshalb Lars Endres die Partie gegen Maksim Anchovski mit 1:3 verlor. Die Anzeigetafel zeigte zu diesem Zeitpunkt also ein 1:2. Auf Messers Schneide stand das Spiel zwischen Felix Pfeifer und Carlos Jeitner, ehe sich der Gastgeber mit 3:2 durchsetzen konnte. Völlig ungefährdet war der Sieg von Lars Endres gegen Tim Schneider nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:8, 11:3, 10:12, 12:10 nicht verloren. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. 8:11, 11:7, 11:6, 4:11, 11:13 hieß es dagegen am Schluss des nächsten Spiels, als Leon Keil und Maksim Anchovski sich am Tisch gegenüber standen. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. In toller Verfassung präsentierte sich Felix Pfeifer im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Tim Schneider. Einen sicheren Punkt für sein Team holte Lars Endres bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Carlos Jeitner. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 21:9 (Endres) und 6:13 (Jeitner). Nicht ganz mithalten konnte Felix Pfeifer, beim 7:11, 13:15, 11:9, 8:11 gegen Maksim Anchovski, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. 4:5 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Mit 3:1 gewann im Anschluss Leon Keil gegen Tim Schneider und gab dabei nur einen Satz ab. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Keil nun bei 20:7, während Schneider bislang 6 Siege und 10 Niederlagen zu verzeichnen hat. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach diesem Unentschieden des TTC Heppenheim geht es nun im nächsten Spiel am 23.02.2024 gegen den VfR Fehlheim 1929, während der TTC 1950 Groß-Rohrheim am 24.02.2024 gegen den SV Kirschhausen 1921 antritt.

Statistik:

TTC Heppenheim

Doppel: Keil / Pfeifer 0:1

Einzel: L. Keil 2:1, L. Endres 2:1, F. Pfeifer 1:2

TTC 1950 Groß-Rohrheim

Doppel: Anchovski / Jeitner 1:0

Einzel: M. Anchovski 3:0, C. Jeitner 0:3, T. Schneider 1:2

